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Cette année il n'y aura pas
de troisième numéro de
117' le Mag... la rédaction
a été bien chamboulée
par l'actualité, ce qui
explique la publication
tardive de ce numéro dans
lequel vous aurez la joie
de lire quelques textes
écrits par les élèves à
propos du confinement.

Kassy nous parlera
également de sa passion
du foot !

Par ailleurs, nous nous
sommes penchés sur la
fonction d'éco-délégué.
Vous connaissez ?

Quelques nouveautés
pour la rentrée prochaine:
alors.... info ou intox ? A
vous de voir :-)

En parlant de l'année
prochaine, M. Balussou,
notre professeur du
dispostif Ulis nous
quittera pour d'autres
horizons. Au revoir M. Le
Professeur !

Nous souhaitons à tous
les élèves, leurs familles

et au personnel
d'excellentes vacances.

Portez-vous bien et
retrouvons-nous en

Septembre !



Ma passion du foot

Le football féminin
en quelques dates :

Le premier match
s’est joué le 7 mai
1881 à Edimbourg,
en Ecosse.
La première coupe
du monde de foot
féminin s’est tenue
en 1991 en Chine.

Ce sont les Etats-
Unis qui ont gagné .

L’arrivée de ce foot
féminin apparaît
donc comme rela-
tivement récent,
contrairement au
football masculin
dont la première
coupe du monde a
eue lieu en Uruguay
en 1930 !

marquer plusieurs fois
un but. J’adore ça
parce que j’ai plus
l’occasion de toucher
le ballon. Depuis la
rentrée j’ai mis 2 buts.
Il faut pas mal
s’entraîner pour ne
pas souffrir de
claquages ou d’autres
blessures.
J’aime me rendre à
l’entraînement!
Nous sommes une
cinquantaine de filles
à la JSC, l’ambiance
est bonne. Je suis
vraiment heureuse de
pouvoir jouer au foot !
Kassy

Au collège nous avons
quelques filles qui
jouent passionnément
au foot, dont Kassy, en
classe de cinquième.

Elle nous raconte :

Je joue à la Jeunesse
Sportive
Cintegabelloise. J’ai 13
ans mais j’ai la chance
de jouer déjà en U15.
Je joue seulement
depuis un an mais
j’aime le foot depuis
que je suis née. Je suis
attaquante. C’est une
personne qui joue
devant et qui peut

Le foot féminin



Ma vie au
collège:

Eco-délégué

L'éco-délégué contribue à l'amélioration du cadre de vie
des collégiens.

L'ambassadeur est élu par ses camarades.

Nous avons rencontré EMY, une des éco-déléguées du
Collège.

Je me suis présentée pour aider à améliorer le collège.

Concrètement, tous les jours tu fais quoi ?

Je ramasse les objets perdus.
Les déchets sur lesquels je tombe dans la cour, je les
ramasse aussi bien sûr !
J’incite ma classe à en faire de même.

Je veille à l’économie d’énergie en éteignant les lumières.
Je surveille aussi la fermeture des fenêtres en hiver.

Il est très important de préserver notre environnement
pour notre futur !

Et toi, as-tu envie de te présenter l'an prochain ?

Chloé B. et Emy C.

Qu'est-ce
que c'est ?



Les jours des matches du TFC et du
Stade Toulousain, des bus seront
affrétés pour les élèves méritants et
désireux d’y assister.

Les observations seront abolies le
vendredi et les devoirs interdits !

La commission de Cantine a voté à
l’unanimité le remplacement de l’eau
de la fontaine du self par des boissons
sucrées et gazeuses !

Des distributeurs à bonbons seront
installés dans les couloirs.

Par ailleurs, un projet de 560 toilettes
verra le jour au cours de l’année
prochaine.

Méga fête de fin d’année « David
Ghetto » feu d’artifice, stands tenus
par les profs : venez nombreux !!!!

Info(x) de dernière minute !



Ecrits du
confinement

Actualité

En ce moment, le monde
entier souffre de ce virus.

Je ressens qu’on est
enfermé chez nous.
J’ai envie de repartir à
l’école car je n’aime pas
faire les cours chez moi, je
préfère faire les cours au
collège parce que je suis
mieux les cours en classe.
C’est une bonne raison de
rester chez soi pour se
protéger du coronavirus,
ça me fait bizarre qu’il y
ait le coronavirus, le
coronavirus est arrivé en
début janvier, il y a des
gens qui ont attrapé ce
virus ; ça me fait de la
peine pour les enfants, les
bébés, les ados, les
adultes.

Hichem

En ce moment je vis une
période de confinement à
cause du coronavirus.

C’est pour me protéger et
pour ne pas attraper la
maladie.
Je suis obligé de rester à
la maison : le stage, la
piscine, les séances de
rééducation, c’est hors de
question !
Je n’ai pas le droit d’aller
au cinéma, au restaurant.
Mon papa fait du
télétravail depuis la
maison.
Comme je ne peux pas
aller au collège, c’est ma
maman qui me fait l’école
à la maison. Je suis très
déçu que tout soit annulé.
Cela me fait bizarre de ne
pas avoir le droit de
sortir.

Enguerrand

Je n’aime pas le
confinement, car je ne
peux pas aller faire mes
entrainements et matches
de foot, et je ne peux pas
aller voir mes amies et ma
famille.

Du coup on est tous à la
maison et ma mère ne
peut pas aller travailler.

Mais ce que j’aime bien
c’est que les devoirs, je
peux les faire à
l’ordinateur et c’est plus
facile pour moi.

Mais il faut faire
attention de ne pas
attraper ce virus car moi,
il me fait peur.

Kassy



On n'a plus 20 ans ... (private joke)

L'heure est venue de
dire au revoir à M.
Balussou, le profes-
seur coordonnateur du
dispositif ULIS.

Lui, qui m'a donné la
chance de pouvoir
inclure ses élèves dans
ce projet de journal. Je
pense ne pas me
tromper si je vous dis
que c'est un prof
dévoué: il en faut de
l'énergie pour
canaliser tout ce petit
monde, de l'amour
aussi, l'amour du
métier que l'on ressent
auprès de cet
enseignant. L'atelier
Journal me manque
déjà, les mélodies de

sa guitare qui l'accom-
pagnaient sont gravées
dans ma tête.

J'espère de tout coeur
que cette nouvelle vie
t'emplisse de joie et de
bonheur.

Prends soin de toi
comme tu as pris soin
des élèves pendant
toutes ces années !

¡Que te vaya bien!

A bientôt !

Sarah

Vive la retraite!


